

Rothenfels

Breitband ist Zukunft

[03.02.2015] Bereits als sechste Kommune im Landkreis Main-Spessart erhält die Stadt Rothenfels einen Breitband-Förderbescheid.

Der bayerische Finanzstaatssekretär Albert Füracker hat der Stadt Rothenfels einen Breitband-Förderbescheid übergeben. „Breitband ist Zukunft – das hat die Stadt Rothenfels erkannt und gehandelt“, erklärt der Finanzstaatssekretär. „Der Ausbau des schnellen Internets im ländlichen Raum ist Grundlage für gleichwertige Lebensbedingungen in ganz Bayern. Deshalb fördert der Freistaat den Breitband-Ausbau in Rothenfels mit rund 170.000 Euro“, so Füracker weiter. Aufgrund seiner großen demografischen Herausforderungen und der Lage im Raum mit besonderem Handlungsbedarf erhält Rothenfels einen Fördersatz von 90 Prozent. Mit dem aktuellen Ausbauprojekt wird voraussichtlich ein Großteil der Haushalte mit schnellem Internet erschlossen. Wie das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat mitteilt, ist der Landkreis Main-Spessart beim Breitband-Ausbau besonders aktiv. Die Stadt Rothenfels ist bereits die sechste Gemeinde im Kreis, die einen Förderbescheid erhält. Insgesamt kann der Landkreis mit einer Fördersumme von rund 25 Millionen Euro rechnen, bereits 1,3 Millionen wurden durch die sechs Gemeinden abgerufen. Weitere Bescheide sollen folgen – insgesamt befinden sich 33 Gemeinden im Kreis im Förderverfahren.

(CS)

Stichwörter: Breitband, Rothenfels, Kreis Main-Spessart, Bayern, Albert Füracker